

Noticias de Uruguay

Los saludamos desde Tarariras, Colonia, Uruguay en esta fría tarde del mes de julio, antes que nada queremos agradecerle a cada uno por acompañarnos todo este tiempo con sus ofrendas, sus oraciones y sus muestras de cariño hacia nosotros.

Queríamos contarles, lo que está sucediendo en este tiempo por aquí. En las últimas semanas, cuatro familias de nuestra Iglesia, tuvieron Covid, gracias al Señor están cursando la enfermedad sin grandes complicaciones, como Iglesia estamos colaborando con estas familias en trámites, bolsas de alimento, búsqueda de remedios etc.

En cuanto a la salud de Daniel, gracias a Dios está muy bien, todos los análisis salieron perfectos y no hay rastros de la Isquemia cerebral que tuvo hace un tiempo. Damos gracias al Señor y a cada uno de ustedes por acompañarnos con sus oraciones. Joaquín y Julieta se encuentran muy bien gracias a Dios y siguen estudiando en forma virtual. Queremos pedirles oración por la salud de Nancy ya que hace varios años padece de anemia y no encuentran la causa, hace un mes comenzó con una nueva dosis de la medicación.

Seguimos con los discipulados y el IETE (Instituto Bíblico) con nuevos alumnos en este nuevo tiempo, gracias al Señor.

Este próximo sábado comenzaremos de manera presencial la Escuela Bíblica de evangelismo, Misioneritas, Exploradores (grupo de pre adolescente), estamos agradecidos y expectantes de lo que el Señor hará.

Queremos pedirles sus oraciones en estos últimos meses hemos tenido contacto con varias personas que han tenido intento de suicidio y gracias al Señor hemos llegado a tiempo.

El 19 del mes de junio aquí se festejó el día del abuelo y con algunos de nuestros jóvenes fuimos a visitar diferentes hogares de ancianos y desde afuera homenajeamos a los abuelos y les llevamos regalitos.

En este tiempo hemos organizado la Iglesia en diferentes comisiones y una de ellas es la de adultos mayores, con esta comisión repartimos regalos para los abuelos de la Iglesia, fue precioso ver la alegría de su rostro, ya que muchos de ellos no están congregando por la pandemia.

El Señor los bendiga y mil gracias por acompañarnos siempre, oramos por cada uno de ustedes. Los amamos en el Señor.

Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín Del Castillo, Sus misioneros en Uruguay.

“Que Dios el Padre y Cristo Jesús nuestro Señor te concedan gracia, misericordia y paz.

1Tim 1:2 b